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ВСЕ ВЫРАЩЕННОЕ - УБРАТЬ И СОХРАНИТЬ

С такими помощниками

не пропадешь
Не могут похвалиться

нынче земледельцы первого
(Гостицкого) производствен-

ного участка АО «Сланцев-
ское» высоким урожаем
«второго хлеба», который
они выращивали на 45 гек-
тарах. Из-за постоянно по-

нижающегося плодородия
почвы по причине малого
внесения в нее органических
удобрений, что, в свою оче-

редь, вызвано, отсутствием

средств на транспортные рас-
ходы, а также из-за крайне
• сухого лета клубни не успе-
™ли набрать массу и потому

-в общей сложности набира-
ется немногим больше того,

что было уложено в землю

весной.
И тем не менее, по сло-

вам помощника начальника
А’частка Н. JI. Матвеевой,
коллективно решено не
оставлять не выкопанным

картофель ни на одной из

борозд. Каждый килограмм
его пойдет и уже идет в де-

ло: на семена для будущего
года, на продажу на город-
ском рынке и в Санкт-Пе-
тербурге, на натуроплату за
труд людям, которые ото-
звались на просьбу земле-
дельцев помочь им побыст-
рее собрать урожай.

Это в основном представи-
тели акционерного общества
«Завод «Сланцы». С их по-
мощью гостицкие картофе-
леводы уже убрали клубни
почти с половины карто-

фельных плантаций, 10 про-
центов из которых помощ-
ники ежедневно увозят до-

мой.
— Однако сроки поджи-

мают, и потому вновь приш-
лось обратиться за помощью
в правление общества инва-
лидов. Почему вновь? Да
потому, что силами членов
этого общества мы убрали
уже морковь с 3 гектаров и
начинаем убирать капусту.
Ну, а теперь хотим восполь-
зоваться их услугами и на

копке картофеля. Очень бла-
годарны мы этим людям. Ра-
ботают по-старинке, на со-

весть, с задором. Ну, и мы

их не обидим. Независимо
от того, картофель убрали
или морковь, или капусту, в

качестве натуроплаты полу-

чат свои 10 процентов того,

чего захотят, — рассказала

Наталья Леонидовна.
Что касается урожайности

капусты и моркови, то вот

они-то в это лето удались на

славу. Кочаны белокочанной
капусты, правда, невелики,

но зато крепкие и сочные.
Именно такие и пользуются

большим спросом у сланцев-

ских 'хозяек. Не залеживает-

ся в кузове машины и мор-

ковь, имеющая весьма при-

влекательный и аппетитный
вид.

А. БЕДОВА.

Старейшему
аграрному вузу России —
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исполняется 90 лет старей-
шему аграрному вузу Рос-
сии — Санкт-Петербургско-
му государственному аграр-

ному университету, который
окончили практически все

специалисты аграрного сек-

тора нашего района. Празд-
ник вуза, претерпевшего за

эти годы много трансфор-
маций, но все же сохранив-

шего свой особый дух, свое

лицо и авторитет в мире

науки, — это и праздник

для каждого из его выпуск-
ников. Ведь светлый от-

блеск студенческих лет —

давняя дружба, сессии, ве-

селые вечеринки — остает-

ся в душе каждого, кто хлеб-
нул студенческой жизни, и

лет

свет этот не мепкнет с года-
ми.

Праздник вуза обещает
быть не только приятным,

но и полезным, так как при-

ехавшие на него смогут при-

нять участие в обсуждении

ряда идей, которые касают-

ся развития аграрной эконо-

мики региона. В связи с

этим ректорат, юбилейная

комиссия и весь коллектив

университета надеются, что

на празднике побывают гла-

вы администрации районов

и их заместители по аграр-

ным вопросам.

На празднике 'будет мно-

го радостных встреч, и каж-

дый приехавший на него в

Пушкин 30 сентября к 10
часам утра сможет принять

участие в закладке Парка
выпускников.

А поподробнее узнать обо
всем можно по телефону
(812) (470-04-17).

Праздник
для пожилых

1 ОКТЯБРЯ —

ДЕНЬ ПОЖИЛЫХ
ЛЮДЕЙ. ЭТО МЕЖ-
ДУНАРОДНЫЙ ПРА-
ЗДНИК, ОТМЕЧАЕ-
МЫЙ ПО ИНИЦИА-
ТИВЕ ООН.

В нашем городе его будут
отмечать в третий раз. В
программе Дня произошли
некоторые изменения. Ранее
планировалось, что меро-
приятия пройдут в обеих ча-
стях города. Но окончатель-
ное решение таково — празд-
ник для пожилых пройдет в
субботу, 1 октября, в 12 ча-
сов только в Доме культуры
горняков. Приглашают всех

ветеранов.

Т. САШИНА.

вновь—

фестиваль
*творчества

В нашем городе в ноябре
пррйдет фестиваль творчест-

ва инвалидов. В нем могут

принять участие как взрос-

лые, так и дети. Среди
взрослых фестиваль будет
проводиться уже в третий
раз, а дети-инвалиды при-

мут в нем участие во вто-

рой раз. Предыдущие фе-
стивали выявили немало

талантливых людей, умель-

цев. Кто рисует, кто вяжет,

кто вышивает, а кто-то поет,
играет на музыкальных ин-

струментах. Все могут при-
^нять участие в фестивале.

Свои работы умельцы мо-

гут принести в отдел куль-

туры или в управление со-
циальной защиты. Возмож-
но, нынешний фестиваль вы-

явит новые имена тех, кто

порадует нас своим творче-

ством.

Юбилей у

Не только те, кто бывал
в нашем историко-краеведче-

ском музее, знают его смот-

рителя Веру Павловну Во-
робьеву. Она давно на за-
служенном отдыхе, но не

смогла усидеть дома без де-
ла. Три года назад пришла

она на работу в музей,
сколько успела сделать хо-
рошего! Посещает городские

школы, где проводит беседы,

Результаты
проверки —

хорошие

Экоаналитическая лабора-

тория ООТ «ТОИР» по при-

глашению межрайонного ко-

митета Ленкомэкологии про-

извела ряд анализов на АО

«Завод «Сланцы». Пробы

взяты с выпуска очищенных

вод после золопрудов, после

очистных сооружений и в
V И А С
^ /улс. месте впадения Сиженкн в

В ОБЛАСТИ Плюссу.

Ф

На полях— немецкая техника
Еще один комплект высокопроизводительной кормо-

заготовительной техники известной немецкой фирмы
«Кронэ» закуплен в ходе проведения выставки-ярмарки
«Фермер-94» акционерным обществом «Агропромснаб»
для сельхозпредприятий Ленинградской области.

В нынешнем году в различных хозяйствах области
работало 11 комплексов «Кронэ», каждый из которых

состоит из шести машин, обеспечивающих полный тех-

нологический цикл заготовки кормов из трав. До конца
года предполагается закупить еще 4 таких комплекта.
По мнению специалистов, достаточно высокая стоимость

этой техники полностью окупается за счет снижения зат-
рат на технологию заготовки сена и сенажа.

Представители фирмы-изготовителя не только подпи-
сали новые контракты на поставку, но и познакомились с
тем, как работает их техника на полях области. В ходе

переговоров достигнуто соглашение о том, чтобы при
участии «Кронэ» организовать в Луге на базе местной
«Агропромтехники» областной центр по техническому

обслуживанию, ремонту, производству запасных частей
и воспроизводству всего комплекса кормозаготовитель-

ных машин.

хорошего

ПОЗДРАВЛЯЕМ !

приглашает школьников на

экскурсии. Сейчас В. П. Во-
робьева ведет курсы фриво-
лите. Когда в музей прихо-

дят одиночные посетители,
а экскурсовод занят, то Ве-
ра Павловна охотно водит их

по залам, рассказывает об
истории нашего края. А ей
есть о чем поведать: прошла

человека

войну, потом поднимала на-
родное хозяйство в трудные

послевоенные годы.

30 сентября у нее юбилей.
В связи с этой знаменатель-

ной датой в ее жизни, ди-

рекция областного музейно-
го центра премировала юби-
ляршу, руководитель музея

объявил благодарность, а

коллектив приготовил памят-

ный подарок.

Результаты таковы: со-

держание фенолов меньше

ПДК (предельно-допустимых
концентраций) для рыбохо-

зяйственных водоемов, т. е.

менее 0,001 миллиграмма в

литре. Сульфидов • так мало,

что их содержание вне пре-

делов чувствительности ме-

тода определения, т. е. фик-

сируется их отсутствие. Со-

держание взвешенных ве-

ществ 2 миллиграмма в лит-

ре. Если учесть, что ПДК
для данных водоемов равно

10 миллиграммам на литр,

то результаты более, чем

удовлетворительные. Содер-
жание нитритов, нитратов и

аммонийного азота в преде-

лах нормы. Сульфаты в лив-

невых стоках в Сиженке
после золопрудов тоже со-

держатся в пределах нормы.

Проведенная проверка сто-

ков говорит о том, что очи-

стка вод идет эффективно и

данные наших лабораторий
достоверны.

Г. ПЛАХОТНЮК.

Для детей -

инвалидов
На минувшей неделе ве

дущий специалист по соци

альной защите семьи, мате

рннства и детства Н. Н. Ку
линич вместе со спецнали

стом Л. К. Волковой побы
вали в Старополье и Ново
селье. У них была конкрет

ная цель — вручить продук

товые наборы детям-инвали

дам: в Старополье их де

сять человек, в Новоселье —

четверо. Но, конечно, вруче

нием этих наборов не огра

ничивались — интересова

лись, в каких условиях жи

вут дети, какая помощь

нужна конкретным семьям.

Говорили и об участии в

фестивале творчества ‘инва-
лидов, ведь каждый ребенок
по-своему талантлив.

В минувший вторник по-

добная состоялась поездка в

Выскатку, где живут семь

детей-инвалидов.

Т. КРЫЛОВА.

На з н а ч е н

старо

После того, как избран-

ный весной старостой дерев-

ни Демешкин Перевоз Е. Д.

Журавлев отказался испол-

нять эти обязанности, про-

вели сход жителей. Но по-

скольку для голосования не-

обходимого большинства на-

селения не было, выборы
нового старосты не состоя-

лись. Тем не менее, присут-

ствовавшие на сходе пред-

ложили несколько кандида-

тур односельчан, которые

могли бы стать властью в

деревне. Администрации Го-
стицкой волости предстояло

сделать выбор и назначить

старосту.

в деревне
стой

— После бесед с тремя

кандидатами, учет i их мне-

ния старостой деревни Де-

мешкин Перевоз назначили

Николая Васильевича Золо-

едова, — сказала глава ад-

министрации Гостицкой во-

лости М. И. Михайлова. —

Он работает водителем в

ПМК-15. Хороший семьянин,

трудолюбивый человек. Ко-
нечно, быть старостой в та-

кой сложной деревне, где
немало пьющих людей, бы-
вают скандалы, непросто.
Время покажет, насколько

эффективно новый староста

сможет работать с людьми.

Т. КРЫЛОВА.
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О БУДУЩЕМ ГОРОДА НАДО ДУМАТЬ
Пожалуй, впервые в нашем городе проводилось об-

суждение предстоящего строительства крупного про-

мышленного предприятия. Участвовать в дискуссии мог

любой желающий. Именно для этого администрация АО
«Ленинградсланец» организовала встречи с населением

в центральной части города и в Лучках, где шла речь о

строительстве энерготехнологического комплекса по пе-

реработке сланца. Судя по некоторым публикациям в

местной газете, просто «по разговорам», можно было
предполагать, что отношение к этой идее у людей неодно-

значное.

Увы, большинство из
сланцевчан предпочитают

пока смотреть по телевизо-
ру «Дикую розу» и «Санта-
Барбару». Когда же начнет-

ся строительство, наверняка,
найдутся возмущенные граж-
дане, которые ни сном ни
духом ни о чем не ведали и
крайне всем недовольны.

Надо сказать, что и среди

тех немногих, кто пришел

на эти встречи, далеко не все
заранее были настроены

восторженно. Но детальный
доклад по основным поло-
жениям технико-экономиче-

ского обоснования строи-
тельства, сделанный глав-
ным инженером проекта, со-

трудником института «Атом-
энергопроект» М. С. Петро-
вым, сумел, если не пере-
убедить скептиков, то, по

крайней мере, развеять кое-

какие сомнения.
Причины, по которым

строительство ЭТК стало не-

обходимым и для АО «Ле-
нинградсланец», и для горо-

да, продиктованы самой

жизнью. Известно, что пока

жизнедеятельность шахт в

значительной мере зависит
от благорасположения Эсто-
нии, куда приходится от-
правлять мелкий энергетиче-
ский сланец. Пока сущест-

вуют определенные догово-

ренности, что эти поставки

будут осуществляться в те-

чение предстоящих двух лет.

А что же дальше?
Перед разработчиками

проекта и была поставлена
задача: во-первых, найти спо-
собы переработки сланца на

месте — как энергетическо-
го (мелкого), так и техноло-

гического (крупного), во-вто-

рых, ^сделать это производ-
ство рентабельным, так как

бесконечно дотировать убы-
точные шахты государство

не будет.
Как сказал генеральный

директор АО «Ленинград-
сланец» Г. Б. Фрайман, тех-

нико-экономическое обосно-
вание строительства выпол-

нено на достаточно высоком

уровне. Были привлечены к

этой работе многие научно-

исвледовательские и проект-
ные институты, которые

имеют отношение к данной
проблеме. В работе учтены
различные аспекты не толь-

ко жизнедеятельности АО
«Ленинградсланец», но и

всего региона в целом. В
процессе работы пришлось

искать новые способы ис-

пользования продуктов слан-

цепераработки взамен тех,

что намечались ранее.

Сейчас этот документ нахо-

дится на государственной эк-

спертизе. Но для руководст-

ва АО «Ленинградсланец»,
сказал Г. Б. Фрайман, важ-

на также поддержка насе-

ления. Никто не ставит за-

дачей обмануть горожан.
Напротив, речь идет о том,

чтобы помочь городу вы-

жить. Строительство ЭТК и

его работа поможет вдох-
нуть новые силы в промыш-

ленность города.

Если очень кратко пере-

дать суть доклада, сделан-
ного М. С. Петровым, она

сводится к следующему.

Сланец — сырье очень цен-
ное, но переработка его
сложна из-за высокого со-

держания неорганических

веществ. Были изучены раз-

личные технологии, которые

используются в мире, но
свой выбор все-таки остано-

вили на процессе «галатер»,
который был разработан в

России в 1968 году. Он за-

ключается в том, что разло-
жение сланца происходит в

смеси с золой, нагретой до

800 градусов. Для перера-

ботки 4,5 миллиона тонн

сланца в год (именно тако-

ва мощность шахт «Ленин-
градсланца» ) потребуется
построить 6 установок твер-
дого теплоносителя, рассчи-

танных на переработку 3 ты-

сяч тонн сланца в сутки

(УТТ-3000).
Подобная установка дей-

ствует в Нарве на Эстонской
ГРЭС. То, что возле нее жи-

вет семейство бобров, растут

голубые ели, говорит само

за себя: процесс переработ-
ки сланца здесь действи-
тельно является малоотход-

ным. Но подробно рассказы-

вать о секретах этой техно-

логии М. С. Петров не стал

— это ноу-хау, которое сто-

ит денег.

И самое главное, на что

обращалось особое внима-

ние; введение в строй энер-

готехнологического комплек-

са позволило бы отказаться

от переработки сланца по

нынешней технологии на за-

воде «Сланцы». Это, в свою

очередь, самым благотвор-
ным образом повлияет на

экологическую обстановку в

городе. А на завод «Слан-
цы» в этом случае будет
поставляться сланцевое мас-
ло.

Продукты переработки
сланца — различные виды

котельного и дизельного

топлива, а также электро-
энергия — позволят сделать
добычу и сланца, и весь про-

изводственный цикл высоко-

рентабельными, При нынеш-

нем уровне цен затраты на

ЭТК окупятся за 4,5 года.
Процесс проектирования и

строительства займет 5 лет.

Разумеется, кое-какие из-
держки придется терпеть в

связи со строительством.

Разместится ЭТК недалеко

от шахты № 3, только для

золоотвала понадобится 25
гектаров. Здесь нужно будет
сводить лес. Несмотря на
то, что производство будет
удалено на 3 километра от
границы жилой застройки,
в период освоения могут
быть различные неприятно-

сти. Через это пришлось
пройти и в Нарве, но уста-

новка работает там уже 18
лет и уже накоплен опыт,
которым можно будет вос-

пользоваться в Сланцах.
Тем не менее контроли-

рующие органы выдвигают

требование ' организовать по-

стоянный экологический
контроль за состоянием ок-

ружающей природной среды,

в первую очередь, воздуха.

В целом и руководство АО
«Ленинградсланец» признак'
ет эту меру разумной, ш/

считает, что это дело -,у

общее для всех предприятий
города. Современное авто-

матическое оборудование
для пунктов контроля стоит

РАСПОРЯЖЕНИЕ
Главы администрации Сланцевского района Ленинградской области

Об изменении тарифа на оплату

горячего водоснабжения для населения

Сланцевского района
В соответствии с постановлением Совмина

Правительства Российской Федерации от

22.09.93 № 935 «О переходе на новую систе-

му оплаты жилья и коммунальных услуг и

порядке предоставления гражданам компен-
саций (субсидий) при оплате жилья и комму-

нальных услуг» и от 23.12.93 № 1329 «О
дополнении постановления Совмина Прави-
тельства Российской Федерации от 22.09.93
№ 935», на основании постановления Прави-
тельства Ленинградской области от 23.03.94
№ 53 «О переходе на новую систему оплаты

жилья и коммунальных услуг в Ленинград-
ской области»:

1, Ввести с 12.09.94 тариф на оплату го-

рячего водоснабжения населением, в размере

1800 рублей с одного человека за полный
месяц.

2. Жилищному производственно-эксплу-

атационному предприятию, предприятиям и
организациям г. Сланцы и Сланцевского рай-
она, содержащим жилой фонд, независимо от

форм собственности, внести изменения при

расчетах с населением, взимая плату за фак-
тические дни подачи горячей воды.

3. Считать утратившим силу п. 1.1. по-

становления главы администрации Сланцев-
ского района Ленинградской области от

05.05.94 № 380-п «Об изменении тарифов на

коммунальные услуги для населения Слан-
цевского района».

4. Управляющему делами администрации

Шуваловой Г, М. опубликовать данное распо-

ряжение в газете «Знамя труда».

5. Контроль за выполнением распоряже-

ния возложить на заместителя главы админи-
страции А. В. Ильина.

НА СОБРАНИЙ
КОММУ Н И СТОВ

В ПЕТЕРБУРГЕ
ВСТУПИЛА ВСТРОЙ
ПЕРВАЯ ОЧЕРЕДЬ
СОВМЕСТНОГО РОС-
СИИСКО-АМЕРИКАН.
СКОГО ПРЕДПРИЯ-
ТИЯ «ПОЛИФОРМС».

СОВМЕСТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ

Развитие предпринима-

тельства невозможно без
различного вида и назначе-

ния деловых бумаг. На их

производстве специализиро-
вано совместное российско-
американское предприятие

«Полиформс», первая оче-

редь которого вступила в

строй в Санкт-Петербурге 5
сентября. С пуском всего

комплекса будет перераба-
тываться в год более двад-

цати тысяч тонн специаль-

ных сортов бумаги, годной
для изготовления всевоз-
можных бланков, финансо-
вых документов, билетной
продукции, защищенных от

подделок. В случае их вос-

производства на ксероксе,

на оригинале проступят сло-

ва: «Несанкционированное
копирование». Предприятие

начнет также выпускать са-
мокопирующую бумагу и

оборудование для банков-
ских учреждений.

На пресс-конференции
президент американской Ас-
социации «Стандарт Ре-
гистр» Петер Реддинг под-

черкнул, что «Полиформс»
— первая в Восточной Ев-
ропе фирма, ставшая чле-

ном возглавляемой им ассо-

циации, владеющей пред-

приятиями этого профиля в

США и за рубежом. «На
создание совместного произ-

водства мы пошли, веря в

большие экономические воз-

можности России», — сказал

президент. По его призна-

нию, он рассматривает город

на Неве как своеобразную
стартовую площадку, откуда

дороги ведут и в другие ре-

гионы Российской Федера-
ции.

Выбор американцев в поль-

зу Петербурга одобрил и

весьма способный, по

оценке самих американцев,

предприниматель Михаил

Барашенко, ставший гене-

ральным директором совме-

стного предприятия. Моло-

дой руководитель уверен в

успехе начатого дела уже

потому, что в России до сих

пор защищенные финансо-

вые бумаги, обеспечиваю-
щие, в частности, денежное

хождение, не выпускались,

а потребность в них постоян-

но возрастает. Да и партне-

ры у «Полиформса» надеж-

ные — «Стандарт Регистр»
с огромным опытом в обла-
сти дизайна и производства

деловых бумаг, патентован-

ных технологий и частная

голландская полиграфиче-
ская фирма. Продукция пе-

тербургского предприятия

рассчитана в основном на

российских потребителей, но

она будет поступать и в дру-

гие страны.

Н. КОНДРАТЕНКО,
корр. СПб— ТАСС.

Порой в беседах, разгово-

рах слышишь удивленное:
«А что, у нас в Сланцах
еще коммунисты есть?». Да,
есть — в Сланцевской рай-
онной организации Компар-
тии Российской Федерации
120 коммунистов. В минув-

шую субботу прошло пар-

тийное собрание. Основной
вопрос, который рассмотре-

ли коммунисты, касался

проведения народного опро-

са за досрочные выборы Фе-
дерального собрания, Госу-
дарственной Думы и Прези-
дента Российской Федера-
ции.

Выступил А. Н. Сорокин.
Перед началом своего вы-

ступления он предложил ми-

нутой молчания почтить па-

мять погибших во время

кровавых прошлогодних со-

бытий в Москве. Присутст-
вующие стоя почтили па-

мять погибших.

— Кризис в стране углуб-

ляется, — подчеркнул А. Н.

Сорокин. — Одной из основ-

ных причин, препятствую-

щих выходу из кризиса, ста-

ло резкое сужение полномо-

чий парламента и фактиче-
ская неподконтрольность
ему Президента и прави-

тельства. В сложившейся
ситуации только досрочные

выборы Президента и фор-
мирование правительства
народного доверия, полно-

мочных местных органов го-

сударственной власти могут

создать условия для предот-

вращения катастрофы, угро-

жающей нашему народу,

единству и целостности рос-

сийского государства.

А в средствах массовой
информации, в выступле-

ниях руководителей Феде-
рального собрания в послед-

нее время неоднократно вы-

сказывались предложения о

продлении срока полномо-

чий Федерального собрания
и о переносе даты выборов
Президента на более позд-

ний период. Компартия Рос-
сийской Федерации высту-

пает категорически против

этого. Президиум Централь-
ного Исполнительного коми-

тета Компартии принял по

этому поводу Заявление. В
нем говорится, • что выборы
Президента должны быть
проведены не позднее апре-

ля 1995 года. Компартия
Российской Федерации начи-

нает сбор подписей граждан

против предления срока пол-

номочий парламента и за -

досрочные выборы Презк^А*-
дента.

Сланцевские коммунисты

также решили включиться?-!

сбор подписей. Каждый взял

подписные листы, с которы-

ми пойдет по домам и

квартирам. Утверждена игл'-
циативная группа по сбору
подписей. В этой работе ре-

шено скоординировать свои

усилия с различными обще-

ственными организациями в

районе — обществами вете-

ранов войны и труда, инва-

лидов, городским женсове-

том, с районными организа-

циями других партий, в ча-

стности, аграрной и либе-
рально - демократической.
Планируют зоной действия
сделать не только город, но

и район. Подготовить ли-*-

стовки-обращения, в которых

разъяснить задачи и цели

проведения народного опро-

са. Он должен пройти в те-

чение трех месяцев и завер-

шится 21 декабря.

Коммунисты обсудили и

другой важный вопрос — об
участии в выборах в город-

ской муниципалитет, кото-

рые состоятся 27 ноября.
Они единогласно выдвинули
кандидатом в члены город-

ского муниципалитета ком-

муниста, машиниста враща-

ющихся печей АО «Цесла»
Николая Васильевича Заха-
рова. Рассмотрен также воп-

рос об учете коммунистов и

уплате членских взносов, о

подписке на газету «Прав-
да».

Т. КРЫЛОВА.
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дорого, и решать эту проб-
лему, важную для всех,

нужно тоже сообща.
На одной из встреч выл

задан вопрос, не составит ли

конкуренцию сланцу торф.
Тем более, что недавно при-

нята областная программа
по расширению использова-

ния местного энергетиче-
ского сырья, где основное

место уделяется торфу. В
ответ М. С. Петров выразил
уверенность, что о конку-

ренции говорить не прихо-

дится, поскольку подобные
декларативные заявления
делались и раньше. Но на

практике у торфа в качест-

*е топлива для электростан-

ций нет больших перспек-
тив. В то же время тепло-
вая электростанция, рабо-
тающая на сланце, — реаль-

ность. Она также будет
строиться в составе ЭТК.
Одним из крупных потреби-
телей электроэнергии будет
порт в Усть-Луге. Строи-
тельство намечается вести с

участием крупных зарубеж-
ных фирм, с которыми уже
ведутся переговоры.

Кстати, как заметил Г. Б.
Фрайман, жаль, что област-
ное правительство не сочло

нужным начать переобору-
дование небольших котель-

ных в районах области, до
сих пор работающих на угле.

Единственная в области ко-
тельная в Тихвинском рай-
оне, работающая на сланце,
уже показала, что за год до-

стигнута значительная эко-
номия. Затраты на сланец

в 2,5 раза ниже тех затрат,
если бы для котельной по-

прежнему требовался уголь.
А ведь населенный пункт

для этого эксперимента . спе-
циально выбрали достаточно
отдаленный, но даже при

затратах на транспортиров-

ку экономический эффект
достаточно убедительный.

На единственный вопрос

инициаторы встречи не мог-
ли дать ответ: когда же
начнется строительство? Су-
дя по немногословному, но

эмоциональному выступле-

нию одного из присутствую-

щих, строительство энерго-
технологического комплекса
необходимо, и у сланцевчан

найдет поддержку. Однако
точно назвать сроки пока

никто не сумел. Хотя уже
есть потенциальные инвесто-

ры: заинтересованность про-

явили компания «Росуголь»,
РАО «Единые энергетические
сети». Возможно, будут так-

же государственные инве-
стиции и даже удастся при-
влечь зарубежных партне-

ров, хотя многие фирмы сей-
час опасаются вкладывать
средства в России. Тем не

менее, как только появятся

средства и будет учреждено
новое акционерное общест-
во, начнется интенсивная
разработка проекта. Прак-
тически одновременно пой-
дет и строительство. По
предварительным оценкам

на него потребуется свыше
100 млн. долларов.

Перспективы у нового

предприятия весьма привле-
кательные, продукты пере-

работки сланца могут при-

нести высокие прибыли, го-

род получит новые рабочие
места и, главное, избавится
от угрозы безработицы для

шахтеров. Однако, не исклю-

чено, что в процессе проек-
тирования и строительства

могут возникнуть какие-то

проблемы у населения. Воз-
можно, их легче предвидеть

и разрешить заранее, чем

потом, когда машина строи-

тельства будет уже пущена.
На обеих встречах Г. Б.

Фрайман повторил ключе-
вую фразу: в России за без-
деятельность не наказыва-

ют. И правда, наверное,
могли бы шахты существо-

вать какое-то время и даль-

ше, не причиняя особых
хлопот своим руководите-

лям. Но если они не хотят

такой спокойной жизни —

это на пользу в конечном

счете всему городу.

Правда и то, что многие

люди сейчас во всем разуве-
рились, не верят ни в Бога,
ни в черта, ни, тем более, в

добрые намерения своих

ближних. Может быть, этим

отчасти и объясняется
отсутствие видимого интере-
са к новому строительству.

И тем не менее нельзя про-

жить, замкнувшись в своем

неверии, как в раковине. Во
всяком случае —■ хорошо

прожить, чтобы не чувство-
вать себя потом обойденны-
ми судьбой.

С. ШИШКИНА.

ядам*^ионной.
ч/ж

НЕ ДОВОЛЕН Я
СЕРВИСОМ

■у меня шевелюра так се-
бе. Да и у многих в моем
возрасте волос остается не-
много. «На одну драку хва-
тит», — так шутят мои

друзья. А им всем на седь-
мой десяток давно перева-
лило. У кого плешь, у кого
залысины на висках чуть

не до макушки. Парикмахе-
рам хлопот доставляем мы
немного. Однако раз в два
месяца идем в это заведе-
ние, стрижемся.

Лично я сервисом в па-

рикмахерской не доволен.

Ждал в очереди два часа,
семь минут меня стригли

щипающей машинкой и де-

лали прическу. Взяли с ме-

ня две тысячи рублей. Ни
кассы, ни ведомости. Мо-
жет, и в других парикмахер-

ских такие порядки, как в

той, где я стригусь? Это в

районе больничного городка.
Или мне просто не повезло?

Н. ЕГОРОВ,
житель города.

ЛЮБИМ
И ПОМНИМ

В пятом классе, когда мы
начали изучать немецкий
язык, предмет этот мне не

понравился. Давно это было.
Я звала язык этот фашист-
ским и учить его не хотела.

Но вот, будучи уже взрос-

лой, пошла я в вечернюю

школу и снова встретилась

с уроком немецкого языка.

Учила нас немецкому Ли-
дия Ефимовна Гээр. И было
это в 1960 году. Лидия
Ефимовна стала самой лю-
бимой моей учительницей.
И она меня отмечала своим

вниманием. Знала я и рань-
ше Лидию Ефимовну —г она

учила когда-то в дневной
школе моих младших брать-
ев и сестер. Те тоже хвали-
ли учительницу и любили
урок иностранного языка.

В вечерней школе, буду-
чи рабочим человеком, я

попробовала вникнуть в тай-
ны чужой речи. И стало

получаться. Лидия Ефимов-
на научила любить немец-
кий язык, научила делать

переводы. И нам всем, ее

ученикам, стало интересно

постигать премудрости этого
предмета. Представьте, что

через год я стала читать на
немецком газеты, а потом и

книги.

Всю войну наша любимая
учительница прожила в Ле-
нинграде. И там она тоже
давала уроки детям. Сколь-
ко учеников запомнили

уроки этой талантливой учи-
тельницы, трудно сосчитать.

И всех-то она помнит, знает.
Интересуется жизнью своих
бывших учеников. Давно уже
на пенсии Лидия Ефимовна,
а продолжает учить уже не
детей моих ровесников, а
внуков. И она все такая же,
как прежде. Неунывающая,
веселая, энергичная и кра-
сивая.

Я не ошибусь, если ска-
жу, что весь мой класс
10«А» выпуска 1961 — 1962
любит, помнит Лидию Ефи-
мовну. И желаем мы люби-
мой учительнице жить дол-

го-долго и счастливо.
Л. ЛИСОВА,

жительница города.

НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

В МОСКВУ ПРИВЕЗЕН
ЦЕЛЕБНЫЙ

ИНДИЙСКИЙ ПРЕПАРАТ

Чайванпраш, питатель-

ная смесь, изготовленная в

Индии по древним рецептам

аюрведы (науки о здоровом

образе жизни) и экспорти-

руемая в 30 стран мира,

впервые появилась в России.
Опытную партию этого це-

лебного средства привез в

Москву президент ассоциа-

ции «Всемирная парапсихо-

логия» Эдуард Наумов.

В состав чайванпраша вхо-

дит около 50 компонентов

растительного, животного и

минерального происхожде-

ния. Медицинские исследо-
вания препарата показали,

что он активизирует иммун-

ную систему организма, по-

вышает сопротивляемость к

заболеваниям, улучшает, ре-

гулирует обмен веществ,

нормализует работу эндо-
кринной системы...

«В Индии, где система

аюрведы официально при-

знана, налажено широкое

производство на строго науч-

ной основе целебных препа-

ратов, основанных на рецеп-

тах традиционной медицины.

Я был поражен современной

технологией на заводах, про-

изводящих чайванпраш», —

отметил Эдуард Наумов.

РИА «Новости».

Что скрывается

за индексом «Е» ?
В Ленинградское территориальное антимонопольное

управление (ЛенТАУ) поступил ряд запросов от органов

государственного управления и потребителей. Вопросы
возникли на почве искаженной информации, опублико-
ванной в «Мегаполис-экспресс» 24 ноября 1993 года.
ЛенТАУ дает материалы по применению пищевых доба-
вок, разъясняет их состав и назначение.

Итак, что же означает индекс «Е» в импортной про-

дукции?

№ Индекс пищевой
добавки

Краткая качественная
характеристика

1 2

1. Е 100— Е 182

2. Е200идалеее

3. Е 300 и далее

4. Е 400 и далее

5. Е 500 и далее

/

6. Е 600 и далее

7. Е 700— Е 800

8. Е 900 и далее

9. Е 1000
(вновь формируе-
мая группа)

Красители (применяются для
окраски некоторых пищевых

товаров в различные цвета).

Консерванты (способствуют
длительному хранению продук-

тов питания).

Антиокислители, по-другому:
антиоксиданты (замедляют
окисление и тем самым предо-
храняют продовольствие от
порчи, по действию схожи с

консервантами).

Стабилизаторы (сохраняют за-
данную консистенцию продук-

ции).

Эмульгаторы (поддерживают
определенную структуру, по
действию похожи на стабили-
заторы).

Усилители вкуса и аромата.

Запасные индексы.

Антифламинги, противопенные

вещества (понижают пену, на-
пример, при розливе соков).

В нее входят глазирующие (от
«глазурь») агенты; подсласти-
тели соков и кондитерских из-
делий; добавки, препятствую-

щие слеяшваншо сахара, соли;
для обработки муки, крахмала

и иные.

Разрешение на примене-
ние пищевых добавок выда-

ется специализированной
международной организаци-

ей — Объединенным Коми-
тетом экспертов ФАО/ВОЗ
по пищевым добавкам и кон-
таминантам (загрязните-
лям), сокращенно — ДЖЕК-
ФА. В рамках Европейского
Сообщества действует ана-

логичная комиссия. Отсюда,
кстати, в индексах буква
«Е», от усечения слова «Ев-
ропа».

Данный Комитет опреде-

ляет так называемое прием-

лемое суточное поступление
пищевых добавок в организм

человека: максимальное ко-

личество безвредного для

организма вещества (исполь-
зуемого в качестве пищевой
добавки), в добавок сокра-

щенное не менее, чем в 100
раз (иногда в 500 и даже в

1000). К рекомендациям

ДЖЕКФА прислушиваются
органы здравоохранения все-

го мира.
В «черный список» опас-

ных для здоровья консерван-
тов, опубликованный в статье

«За красивой упаковкой пря-
чется опасность», попала да-
же лимонная кислота (Е-

330), что является полным
абсурдом.

В газетный перечень ка-
ким-то образом попал леци-

тин (Е-322) — обычное пи-

щевое вещество, которого
достаточно много в живот-
ных продуктах, раститель-

ных маслах. Напротив, ле-

цитин весьма полезен, так

как способствует выведению
из организма холестерина.

Следом за лецитином
стоят фосфаты (Е-336 —

Е-341, Е-450), вещества,
остро необходимые челове-

ку для построения костной
системы.

Анализ всех остальных

индексов, перечисленных в

статье, приводит к выводу,
что не может быть и речи о
сокрытии под индексом «Е»
каких-либо канцерогенных

веществ.

Таким образом, индекс
«Е» в пищевых продуктах
не говорит об опасности, а
скорее напротив.

В. ТОКАРЬ,
специалист отдела по

защите прав потребите-
лей администрации

Сланцевского района.

,02“ сообщает

Прошедшая неделя в на-
шем городе и районе в кри-
минальном отношении была
достаточно напряженной. В
дежурную часть ОВД посту-
пило 90 сообщений и заяв-
лений о преступлениях и
происшествиях (в течение
предыдущей недели — 63).
Из них сотрудниками опера-
тивных служб 51 было рас-
крыто оперативно, что назы-
вается, «по горячим сле-
дам». За этот же период
времени выявлено 203 ад-
министративных правонару-

шения (на 23 меньше, чем

КОРОТКО О ФАКТАХ
неделей ранее). Услугами
медвытрезвителя воспользо-

вались «всего» 52 сланцев-
чанина. 17 человек были
привлечены к ответственно-
сти за мелкое хулиганство.

В течение прошедшей не-
дели на территории района
совершены два убийства.

21 сентября у дома № 33
в деревне Пелеши с тремя
ножевыми ранениями был
обнаружен труп С., не имев-
шего при жизни ни опреде-
ленного места жительства,
ни работы. В ходе оператив-
но-розыскных мероприятий

это преступление было рас-

крыто.

22 сентября в ОВД посту-
пило сообщение о том, что
на морковном поле, распо-
ложенном неподалеку от де-
ревни Горка, обнаружен
труп убитой с особой жесто-
костью 76-летней женщины.
Ведется розыск преступни-
ков. Всех, кто располагает
какими-либо сведениями об
этом преступлении или о ли-

цах, его совершивших, про-
сим обратиться в ОВД по
телефонам 02, 2-24-01,
2-31-30 или 2-22-95.

Кроме этого, в течение
прошедшей недели, как и в

предыдущие, совершен це-
лый ряд иных преступлений,
среди которых по-прежнему
преобладают кражи.

В ночь на 19 сентября в

Загривье неизвестные вы-
рвали решетку из окна са-
рая и украли из него 2 меш-
ка комбикормов, 5 рулонов

рубероида и ящик с гвоздя-
ми.

Той же ночью, проломив
крышу сарая, расположен-
ного на улице 1 Мая, неиз-
вестные украли находивший-

(Окончание на А^й стр.).
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ДРУЖЕСКАЯ
НИЧЬЯ

25 сентября на стадионе
«Химик» состоялась товари-
щеская встреча по футболу
детских команд «Химик» и
«Резонанс». Общий счет
встречи — 3:3.

Первый гол был забит в
конце первого тайма игро-
ком команды «Химик» Де-
нисом Тарасовым. Во вто-
ром тайме активно начала
играть команда «Резонанс»,
и на первой минуте Андреи
Смирнов забивает ответный
гол. Через три-четыре мину-
ты Дмитрий Кальхерт уве-
личивает счет. Но юные
футболисты «Химика» не
сдались, и на двадцать вось-
мой минуте Павел Степанов
забивает второй гол в воро-
та «Резонанса». А в самом
конце встречи после проби-
тия углового Владимир Та-
расов забивает третий гол.

Судьей данного матча
был Александр Николаевич
Тимофеев — игрок футболь-
ной команды ветеранов. Об
этом матче он отозвался так:

— Ребята играли с боль-
шим желанием, побольше
бы таких игр. Команда «Ре-
зонанс» . сильнее физически,
команда «Химик» — техни-
чески. А вообще обе коман-
ды играли корректно, друж-

но.

С. ЛЕОНОВ,
ведущий специалист от-
дела по делам молоде-
жи, физкультуре и

спорту.

(Начало на 3-й стр.).

ся в нем двигатель от мото-
цикла «Восход-3 М».

Побывали в эту ночь во-
ры и на даче, расположен-
ной в деревне Большие По-
ля. Оттуда исчезли перенос-
ной телевизор «Электрони-
ка», радиоприемник «Аль-
пинист», одежда. Усилиями
сотрудников наружных
служб отдела внутренних
дел преступник, подозревае-
мый в совершении этой кра-
жи, задержан.

В ночь на 20 сентября из
кладовой турбинного цеха
АО «Завод «Сланцы» при

КОРОТКО О ФАКТАХ
неизвестных обстоятельствах
пропали газовый резак,
шланги, редуктор и баллон
с пропаном.

Всего на 10 минут оста-

вила без присмотра в садо-
вом домике 21 сентября А.
свой кошелек. В результате

лишилась ц кошелька, и на-

ходившейся в нем 71 тыся-
чи рублей.

21 сентября с краденой
картошкой на поле у дерев-

ни Песвицы были задержа-

ны две семейные пары, про-

живающие в Лучках.

В ночь на 22 сентября
неизвестные, выломав доски
в двери сарая, расположен-

ного в переулке Пионер-
ский, похитили трех кроли-

ков.

В ночь на 23 сентября из
лоджии дома, расположенно,

го на проспекте Молодеж-
ный, украли вывешенный на

просушку пуховик бежевого
цвета с коричневой кожаной
вставкой на спине.

С веранды дома, распо-

Валерию Васильевичу
БЕЗБОРОДОВУ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья,

счастья и благополучия.
Друзья.

Общество инвалидов пре-

доставляет а/машину ГАЗ-
3307 фургон 5 тонн для гру-
зовых перевозок. Оплата по
договоренности. Обращаться
по адресу: ул. Кирова, 14а.
Телефон 2-41-03.

Правление.

ф Хозяйке на заметку

Для отбеливания шерсти

применяют различные сти-
ральные порошки, специаль-
ные порошки, специальные
отбеливатели. И все же из-

бавиться от желтизны не
так-то просто. Вот простой
способ: размешайте в воде
1 кг мела, погрузите в раст-
вор и тщательно протрите
0,5 кг шерсти. Через два
часа хорошенько промойте
ее в холодной воде. Она ста-
нет чистой и белой.

• Вести с разных широт •
НЕ ДАЕТ ПОКОЯ ЗОЛОТО ЧУЖОЕ

Отряды спецназа македонской полиции вынуждены нести
постоянное дежурство в окрестностях города Штип, который
охватила настоящая золотая лихорадка. Прослышав о том, что
вблизи города спрятано «золото Роммеля», которое закопали
отступавшие в 1943 году из Северной Африки через Македо-
нию войска немецкого фельдмаршала, десятки местных жите-
лей начали стихийные раскопки. Затем к ним присоединились
подразделения македонской армии, подтянув бульдозеры и эк-
скаваторы. Примечательно, что гражданские и военные кладо-
искатели действовали на месте известного археологического
ареала «Сухое горло» с памятниками древнеримской эпохи.
Никаких кладов в городской черте пока не обнаружено.

* * 

В КОСТЮМЕ ЕВЫ ПЕРЕД ТАМОЖЕННИКАМИ

В костюме Евы продефилировала молодая женщина-ту-
ристка из России, возвращавшаяся из Турции, на КПП Капитан-
Андреево на болгаро-турецкой границе. Сообщая об этом, мест-
ная газета «Труд» замечает, что такую нестандартную форму
демонстрации своих впечатляющих форм очаровательная рос-
сийская гражданка избрала в знак протеста против излишне
придирчивой и продолжительной, по ее мнению, проверки бол-
гарскими таможенниками багажа. Она прибыла в Капитан-
Андреево вместе с группой соотечественников на автобусе, за-
б ттом закупленными в Турции товарами. Но после демонстра-
тивного стриптиза потрясенные сотрудники КПП, действитель-
но ускорили проверку, чтобы избежать каких-либо других оше-
ломляющих поступков непредсказуемой россиянки.

(ИТАР-ТАСС).

Где нынче увидишь чудо? Разве что в цирке на вы-
ступлении иллюзионистов. Но сегодня речь о чуде реаль-
ном — о целителе АЛЕКСАНДРЕ ТЯНЬ-ШАНСКОМ.

ЧУДЕСА
ИСЦЕЛЕНИЯ

Врач по профессии, инва-

лид второй группы, Нина

Петровна Кокина пошла на

встречу с ним, поскольку

давно болела, использовала

все возможности традицион-

ной медицины. Имя Тянь-

Шанского услышала как-то

по радио. Желание непре-

менно сходить на его оздо-

ровительное шоу усилилось

тем, что она случайно по-

смотрела фильм о Тянь-
Шанском. Очень понрави-

лась личность этого челове-

ка, приятный голос, спокой-
ный, уверенный тон, знание

дела и отсутствие всякого

позерства.

— Когда я пришла на его

шоу, меня удивило, что все

места заполнены. В двух

словах расскажу, что было.
Был интересный, захваты-

вающий спектакль, была
красивая музыка, написан-

ная Тянь-Шанским, проник-

новенные слова, которые

трогали за душу, массовые

действия, когда участвовал

весь зал, и самое главное —

живое чудо.

Тянь-Шанский вызвал в

центр мужчину лет 45, ко-

торый не мог согнуться и
передвигался с помощью
двух палок. Но каково было
удивление всех присутствую-

щих, когда тот же самый че-

ловек через 5 минут сгибал-
ся и разгибался, ходил уже
без палок. Тянь-Шанскому
долго аплодировали.

Пожилая женщина с по-
мощью двух провожатых вы-

шла на сцену. Ходила она с

трудом — болели ноги, спи-

на не сгибалась. И что вы

думаете, времени прошло

немного — пошла эта пожи-

лая женщина самостоятель-
но, и уже сгибалась, и улы-

балась. и даже расплака-

лась. Она сама призналась,
что такого исхода не могла

предположить.

Было еще много интерес-

ного, но я скажу о себе.

Боль в позвоночнике и ноге

исчезла, стало нормализо-

вываться давление. Спать я

стала намного лучше. Про-

шел зуд, и через десять

дней язвочки на коже исчез-

ли. Теперь я с гордостью

могу показать всем, что

свободно приседаю 10 раз,

а раньше не могла присесть

совсем. Видеть стала острее,

книгу читаю без очков. Ма-

ло того: я помолодела, по-

худела килограммов на семь,

и такое впечатление, что те-

ло сжалось, сделалось уп-

ругим. Одним словом, будто

выпила эликсир молодости.

А эликсир этот — личность

Александра Тянь-Шанского,
его рекомендации. С по-

мощью А. Тянь-Шанского я

приобщилась к новой здо-

ровой жизни. Я с благодар-

ностью вспоминаю этого че-

ловека, которого, увы, ря-

дом нет. В какой-то степени

заменяет его отсутствие фо-

тография, которую я приоб-
рела на сеансе. Я заметила,

что с помощью фотографии
можно снять и зубную боль,
и головную боль.

Что касается меня, жур-
налиста, то я тоже отнесся
бы скептически к рассказу

Нины Петровны, если бы не

знал ее с малых лет.

В. ШИРЯЕВ.
Газета «Выборг».

ложенного в деревне Боль-
шие Поля, 22 сентября при-
мерно в 23 часа похитили
велосипед «Спутник» синего

цвета.

В предыдущем обзоре уже

шла речь об излишней до-
верчивости, которой порою

страдают сланцевчане. Се-
годня, похоже, придется за-

кончить тем же...

13 сентября С. дала неиз-
вестному (!) мужчине 26 ты-

сяч рублей на сахар. Не-
трудно догадаться, что с тех
пор С. не видела ни муж-
чину, ни обещанного им са-

хара.

Выступления А. Тянь-Шанского состоятся сегодня— 28
и 29 сентября в Доме культуры горняков. Цена билета
3 тысячи рублей.

НОВЫЙ
СБОРНИК

«СОСТОЯНИЕ ОК-
РУЖАЮЩЕЙ СРЕ-
ДЫ СЕВЕРО-ЗАПАД-
НОГО РЕГИОНА РОС-
СИИ» — ТАКОЙ НА-
ИБОЛЕЕ ПОЛНЫЙ
АНАЛИТИЧЕС КИИ
СБОРНИК ИЗДАЕТ-
СЯ В САНКТ-ПЕТЕР-
БУРГЕ.

«Состояние окружающей
среды Северо-Западного ре-

гиона России» — такой ана-

литический обзор подготови-

ли ученые и специалисты
исследовательских центров
Санкт-Петербурга. Эту рабо-
ту они проделали совместно
с коллегами из областных
центров и республик регио-
на при участии экспертов

Госкомитета по гидрометео-

рологии и природным ресур- ч

сам Российской Федерации. V\
Анализ экологической си-

туации в пределах админист-
ративных границ Северо-За-
пада базируется на обшир-
ной информации, связанно

с воздействием повреждаю- •*
щих факторов на окружаю-

щую природную среду. Они
отражают сезонное состоя-

ние атмосферы, воды и почв.
Представлена также инфор-
мация об акустическом и
электромагнитном «загряз-
нении», проанализирована

радиационная обстановка.
В издании, рассчитанном

на широкий круг читателей,
особое внимание, по словам
авторов, впервые уделено

показателям заболеваемости
населения и экологическим

прогнозам.
Выход в свет «экологи-

ческой энциклопедии» Севе-
ро-Запада ожидается в кон-
це года. Н. КРУПЕНИК,

корр. СПб — ТАСС.  
V

Скорбим и искренне собо-1
лезнуем Александру Нико-|
лаевичу и Сергею Николае-^,
вичу Тепловым по поводу

смерти матери.

Бригада ГРОЗ участка
№ 12 шахты «Ленин-
градская».  

Коллектив яслей-сада
№ 10 глубоко скорбит по
поводу безвременной смерти

ТЕПЛОВОЙ Зинаиды Ва-
сильевны и выражает искрен-

нее соболезнование родным
и близким покойной.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ЧЕТВЕРГ, 29 СЕНТЯБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.30, 8.15 — Утро. 8.00, 10.52, 11.52, 12.52, 13.52,
14.52, 16.00, 18.00, 21.00, 0.35 — Новости. 9.00 — Об-
зор рынка недвижимости. 9.20, 19.25 — «Дикая Роза».
9.45, 11.00 — Футбол. 12.00, 13.00 — «Батальоны про-

сят огня». 4-я серия. 13.05 — Афиша. 13.35 — Мульт-
фильм. 14.00 — «Любимые песни» с участием Л. Гур-
ченко. 14.40, 15.00 — «Жили три холостяка». Т. ф.

2-я серия. 16.25 — «Бойна гоботов». Т7.05 — ...До ше-

стнадцати и старше. 17.40 — «Общий дом СНГ: идеа-

лы и практика». 18.25 — Знак вопроса, 18.40 — За-
гадка СБ. 19.00 — Час пик. 19.15 — «Серебряный
шар». 20.40 — Спокойной ночи, йалыши! 21.40 — Мо-

сква. Кремль. 22.00 — Лотто «Миллион». 22.30 —

«На ярком солнце». X. ф. 0.45 — Пресс-экспресс. 1.00
— «Джузеппе Верди». 9-я серия. 2.15 — Афиша. 2.45
— Мультфильм. 3.05 — Хит-парад Останкино.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 12.00, 16.00, 20.00, 23.00 — Вести. 7.30 —

Формула-730. 8.00 — Время деловых людей. 8.30 —

«Знакомые мелодии». В. Ковтун. 9.00 — Всемирные но-

вости Эй-би-сн. 9.30 — Поехали! 9.40, 20.35 — «Санта-
Барбара». 10.33 — Совершенно секретно. 11.40 —

Крестьянский вопрос. 16.20 — Студия «Рост». 16.50 —

Там-там новости. 17.05 — Новая линия. 17.35 — На
пути к рынку. 17.50 — Рубежи. 18.05 — Будни. 18.45
— Праздник каждый день. 18.55 — В мире авто и мо-

тоспорта. 19.25 — Своя игра. 20.25 — Подробности.

21.30 — Я — лидер. 21.55 — Тихий дом. 22.45 —

«ЭКС». 23.35 — Футбол.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
13.00, 13.25, 15.30, 19.30, 22.45 — Информ-ТВ.

13.10 — Волшебная линия. 14.00 — Скорая помощь.

14.30 — Старинные марши и вальсы. 14.55 — Легенды
и быль. 15.50 — «Садко». X. ф. 17.20 — «Европейский
калейдоскоп». 17.50 — Мультфильм. 18.10 — Ребятам
о зверятах. 18.30 — Советы садоводам. 18.40 — Ре-
форма и власть. 20.05 — «Осенний марафон». X. ф.
21.45 — «Телеслужба безопасности». 21.55 — Вокаль-
ный цикл исполняет Г. Вишневская. 22.30 — «По всей
России». 23.00 -— Спортивные новости. 23.15 — Ваш
стиль. 23.20 — Музыкальный канал. 0.20 — «Второе
рождение». X. ф. 3-я серия.
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